

Este problema de los transportes se encaminará al acrecentamiento de la riqueza pública y a la mayor valoración de la riqueza actual, empleándose para lograrlo recursos extraordinarios.

Acaba diciendo que el Gobierno someterá al Parlamento un proyecto de presupuestos, encaminado a lograr la nivelación de los ingresos y gastos del Estado, reduciéndose los gastos improductivos y mejorando la acción de la Hacienda nacional.

REGRESO A PALACIO

El Rey regresó con su comitiva a Palacio, sin que ocurriese la menor novedad.

Se ha comentado mucho el lujo de precauciones desplegado durante la estancia del Monarca en el país del Senado.

E LA PRESIDENCIA

El señor Dato sometió esta mañana a la firma del Rey, la siguiente lista de senadores vitalicios:

General Bereguer, Gutiérrez de la Vega, marqués de Casa-Mendaro, Sanchez Albornoz, Martínez Asenjo, conde de Casa-Valencia, Grats (don Carlos), Alveyrat (don Manuel) y Mateos Silvela (don Luis).

Dijo el presidente al facilitar esta lista que todos los nombrados son prestigiosos políticos, antiguos correligionarios, algunos de los cuales tuvieron representación en Cortes en la última legislatura.

El Gobierno, teniendo en cuenta que habrá de proveer estas vacantes, no presentó candidatos propios en algunos distritos, para dar facilidades a las oposiciones.

El jefe del Gobierno ha recibido telegramas de varias entidades económicas de Barcelona, entre ellas de Fomento del Trabajo Nacional, Cámara de Comercio, Cámara de Navegación, de Industria y Agricultura, Instituto de Sañudo y Unión General, agradeciendo al Gobierno el apoyo que prestó durante la última crisis económica de Cataluña, que tanto podía haber influido en la situación económica de la nación.

OBLIGACIONES DEL TESORO

En el ministerio de Hacienda ha facilitado nota del resultado obtenido en Madrid y provincias el viernes día de la inscripción de la suscripción de las nuevas Obligaciones del Tesoro.

En Madrid se han pedido Obligaciones por valor de 108.745.500 pesetas.

En provincias, exceptuando Granada, cuyos datos todavía no se conocen, se han suscrito 122.800.570 pesetas.

En total, 230.946.000 pesetas, cantidad que supera todo lo previsto, sobre todo, teniendo en cuenta las circunstancias porque atrae al mercado monetario.

EN HACIENDA

Una Comisión de empleados de Hacienda ha visitado al ministro para comunicarle la mala impresión que les ha producido la creación de ciertas plazas de jefes de negociado para el cobro de la nueva contribución sobre los beneficios.

INFORMACION EXTRANJERA

El infante don Fernando en Buenos Aires

Es inejecutable la Convención de Spa.-La situación en Irlanda.

(Por teléfono)

Madrid, 4-5 (varias horas)

EL INFANTE DON FERNANDO EN BUENOS AIRES

Buenos Aires: Ha llegado el Infante Don Fernando, con su séquito.

Se le dispuso un entusiasta recibimiento, acudiendo un representante del Presidente de la República, el Gobierno en pleno, el Ayuntamiento, Delegaciones de las Sociedades españolas, el embajador español con todo el personal y numeroso gentío.

El alcalde dio la bienvenida en un discurso patriótico y de elogios a España.

Luego ocupó un coche con el Infante, acompañándole hasta el hotel en que se aloja.

En el trayecto, el Infante fué ovacionado y aclamado por el enorme gentío, que había tomado las calles.

Se dieron vivas entusiastas a España.

Mañana, el Presidente, Irigoyen, recibirá al Infante en audiencia especial.

El Gobierno, la capital y la colonia española, preparan grandes festejos en honor del Infante.

LA PESETA EN EL BRASIL

Río Janeiro: La peseta se ha cotizado hoy en los mercados brasileños a 990 réis.

LA SITUACION EN IRLANDA

Londres: Los periódicos confirmaron la llegada de M. Valera a Irlanda.

Se espera que el Presidente de la República irlandesa publique uno de estos días una proclama dirigida al pueblo irlandés.

Dublín: Dos paisanos que iban a ser detenidos en Ballenay, término de Limerick, se dieron a la fuga.

Los policías ingleses hicieron fuego sobre ellos, matándolos.

LOS ALEMANES EN LA PRUSIA ORIENTAL

Varsovia, La Misión francesa del general Niessel, en su reciente viaje a la Pomerania, ha comprobado que Alemania efectúa un intenso armamento en la Prusia oriental.

Los alemanes han puesto en pie de guerra, en esta región, numerosos destacamentos militares, con el nombre de "formaciones voluntarias".

EL CONSEJO SUPREMO ALIADO

Londres: El Gobierno francés ha propuesto al británico la convocatoria

Los comisionados expusieron sus quejas y el ministro, después de escucharlas atentamente, manifestó que no pensó en que la firma del decreto pudiera causarles perjuicio y que estaba dispuesto a recoger y estudiar sus razonamientos para obrar en consecuencia.

UN LOCO MUERTO

En el barrio de la Guindalera, en la calle de Nemesio Picón, falleció una pareja de Seguridad por varios vecinos los cuales manifestaron que un obrero de veintiocho años llamado Mariano León Rojo, en un acto de locura trataba de degollar a su madre.

Acudió la pareja al lugar del suceso y llovía que llovía con el pernátilo para sujetarla.

En el momento en que el loco iba a asesinar a uno de los guardias, el agente de la autoridad sacó su revólver y hizo contra Mariano un disparo, matándole.

LOS MAURISTAS Y CIERVA

Una Comisión de la juventud maurista ha visitado al señor Cierva, para agradecerle que haya incluido al señor Goicoechea en la candidatura senatorial por Murcia, a fin de que no quedaría sin representación parlamentaria.

LA APERTURA DE CORTES

El acto de la apertura de Cortes se ha considerado como muy frío.

El señor Jimeno dirigió una pregunta al Gobierno en el Senado sobre el nombramiento de senadores vitalicios.

El conde de Romanones interviene al Gobierno sobre el mismo asunto en el Congreso.

UNO MENOS

El senador señor Cavestany, se ha dado de baja en el partido datista y de alta en el cíervista.

Este senador presentará en la Alta Cámara una proposición pidiendo que el Rey haga un viaje a la Argentina.

CONFERENCIAS

Ha conferenciado el señor Dato con los señores Sánchez Toca y Sánchez Cuerda, tratando de asuntos relativos a la constitución de ambas Cámaras.

En la sesión de apertura de las Cámaras, se notó la presencia de las bajas parlamentarias.

Terminada la sesión, se reunieron los señores Cierva, García Prieto, Romanones y Maura.

Esta reunión fué muy comentada y a la salida, los periodistas interrogaron al señor Cierva.

Este contestó: "Hemos tratado de rovers de acuerdo para ayudar al Gobierno.

No se apuran ustedes que no pasa nada."

SOCIALISTAS Y SINDICALISTAS

La Confederación general del Trabajo ha dirigido un manifiesto insultante a la Unión General de Trabajadores.

SUSCRIPCION DE OBLIGACIONES

En el Banco de España se han suscrito hoy 9.462.000 pesetas en obligaciones del Tesoro.

De ayer a hoy, la suscripción ha alcanzado a cantidad de 240 millones

INFORMACION EXTRANJERA

El infante don Fernando en Buenos Aires

Es inejecutable la Convención de Spa.-La situación en Irlanda.

(Por teléfono)

Madrid, 4-5 (varias horas)

EL INFANTE DON FERNANDO EN BUENOS AIRES

Buenos Aires: Ha llegado el Infante Don Fernando, con su séquito.

Se le dispuso un entusiasta recibimiento, acudiendo un representante del Presidente de la República, el Gobierno en pleno, el Ayuntamiento, Delegaciones de las Sociedades españolas, el embajador español con todo el personal y numeroso gentío.

El alcalde dio la bienvenida en un discurso patriótico y de elogios a España.

Luego ocupó un coche con el Infante, acompañándole hasta el hotel en que se aloja.

En el trayecto, el Infante fué ovacionado y aclamado por el enorme gentío, que había tomado las calles.

Se dieron vivas entusiastas a España.

Mañana, el Presidente, Irigoyen, recibirá al Infante en audiencia especial.

EL INFANTE DON FERNANDO EN BUENOS AIRES

El Gobierno, la capital y la colonia española, preparan grandes festejos en honor del Infante.

LA PESETA EN EL BRASIL

Río Janeiro: La peseta se ha cotizado hoy en los mercados brasileños a 990 réis.

LA SITUACION EN IRLANDA

Londres: Los periódicos confirmaron la llegada de M. Valera a Irlanda.

Se espera que el Presidente de la República irlandesa publique uno de estos días una proclama dirigida al pueblo irlandés.

Dublín: Dos paisanos que iban a ser detenidos en Ballenay, término de Limerick, se dieron a la fuga.

Los policías ingleses hicieron fuego sobre ellos, matándolos.

LOS ALEMANES EN LA PRUSIA ORIENTAL

Varsovia, La Misión francesa del general Niessel, en su reciente viaje a la Pomerania, ha comprobado que Alemania efectúa un intenso armamento en la Prusia oriental.

Los alemanes han puesto en pie de guerra, en esta región, numerosos destacamentos militares, con el nombre de "formaciones voluntarias".

EL CONSEJO SUPREMO ALIADO

Londres: El Gobierno francés ha propuesto al británico la convocatoria

LA INFORMACION

DESPUES DE LA CATASTROFE

Detalles del naufragio del "Santa Isabel"

Diversos relatos.-Cómo ocurrió el hundimiento.-Rasgos de heroísmo.-Otras noticias.

(Por teléfono)

Madrid, 4-5 (varias horas)

INTERESANTES DETALLES

Coruña.—Despachos de Santa Enfermería de Ribeira, comunican relatos del naufragio y hundimientos del

transatlántico "Santa Isabel".

El mar presentaba un aspecto violentísimo, haciendo que se destruía por completo el buque.

La situación del mar hizo imposible el salvamento de los tripulantes y pasajeros. Aquellos que intentaron ganar la orilla a nado o que en botes quisieron alcanzar tierra, fueron lanzados sobre los peñascos de la isla Sálvora.

Muchos que pudieron ganar tierra presentaban lesiones gravísimas, habiendo suenbido algunos a causa de las heridas recibidas.

Entre los relatos se cita uno verdaderamente angustioso.

Uno de los pasajeros logró con gran riesgo de su vida y tras muchos esfuerzos, ganar tierra y fué encontrado una hora después su cadáver en el agua.

Por esta razón, son muy pocos los supervivientes que han resultado ileso.

El alcalde de Santa Eufemia de Ribeira, señor Colomé se distingue restando auxilio y socorriendo a los naufragos.

También se ha distinguido el joven Juan Martínez, atendiendo a las víctimas.

El subsecretario de la presidencia, señor Riestra, ha socorrido los náufragos con ropas y alimentos.

En general, el vecindario realiza grandes esfuerzos, auxiliando a los heridos y extenuados, llevándolos a las casas, donde todos rivalizan con sus cuidados.

Este joven, que ha resultado herido, es el único superviviente que ha resultado ileso.

El estadio en que se hallan muchos de los supervivientes, hace temer que fallezcan.

EN CADIZ

Cádiz.—El hijo político de don Miguel Colomé, ha recibido ya su pésame comunicándole la muerte de su hermano.

Otro de los supervivientes que ha resultado herido, es el hijo de don Miguel Colomé.

Este joven, que ha resultado herido, es el único superviviente que ha resultado ileso.

EN GADIR

Cádiz.—El hijo político de don Miguel Colomé, ha recibido ya su pésame comunicándole la muerte de su hermano.

Otro de los supervivientes que ha resultado herido, es el hijo de don Miguel Colomé.

Este joven, que ha resultado herido, es el único superviviente que ha resultado ileso.

EN CADIZ

Cádiz.—El hijo político de don Miguel Colomé, ha recibido ya su pésame comunicándole la muerte de su hermano.

Otro de los supervivientes que ha resultado herido, es el hijo de don Miguel Colomé.

Este joven, que ha resultado herido, es el único superviviente que ha resultado ileso.

EN CADIZ